

MANIFIESTO LIBERTARIO DE LAS AMERICAS

(2021)

Alianza Libertaria

MANIFIESTO LIBERTARIO DE LAS AMERICAS

Nuestras naciones han estado atrapadas en un largo proceso que ha degenerado en sociedades divididas, controladas y bajo el yugo de dictaduras de distinto índole que han suprimido nuestras esperanzas de encaminar nuestras vidas individuales al progreso en libertad plena.

Los liberticidas que han tomado posesión de las Américas pretenden convertir la región en el sueño del buen salvaje, construir en nuestras naciones el totalitarismo más salvaje, mediante grupos armados irregulares, regímenes dictatoriales, democracias autócratas, grupos terroristas e incluso narcotráfico.

Los que hemos defendido la libertad en el hemisferio poseemos la fuerza para combatir a los males que hoy intentan simplemente robar nuestras vidas, libertades y nuestra felicidad. El comunismo, fascismo, militarismo, corporativismo y todas las formas coactivas que ha intentado y siguen persistiendo en esto, no tienen la fortaleza, convicción y determinación de los libertarios.

Para todos nuestros gobiernos somos el enemigo supremo, atacan nuestros principios y las organizaciones clientelistas pretenden aislarnos, su actuar da un claro mensaje para quienes defendemos la libertad: a) Reconocen que existe una amenaza para su estatus actual y b) Somos más fuertes que antes y no podemos dar retroceso al trabajo de conquistar nuestras libertades.

En nuestros países hemos sido descalificados, el enemigo para los gobiernos siempre será la prensa libre, la economía de mercado y la libertad individual, las razones para ellos no importan, buscan alcanzar el poder y crear una sociedad a su imagen y semejanza. Por esto y más los libertarios que nos hemos reunido para firmar el actual manifiesto, nos hemos comprometido a la unión frente a los enemigos de la libertad, trabajar cada día sin descanso para lograr que las Américas sea una tierra en libertad y paz.

LOS LIBERTARIOS

El liberalismo libertario se fundamenta en la idea que el individuo y su libertad es el único fin deseable para la convivencia, la libertad de acción y pensamiento como seres humanos indivisibles y únicos. Nuestra condición humana nos da este carácter, dotando a todos de derechos individuales que ninguna autoridad puede violar, mucho menos el Estado moderno.

Los libertarios creemos que para desarrollar todo el potencial humano, la libertad económica y política es crucial, principalmente ante una situación tan convulsa como en la que se encuentra nuestras naciones, independientemente de su lengua, gobierno y cultura. Todo libertario debe defender estas libertades por encima de prejuicios y paradigmas, contrarios al derecho que todos tienen por igual, la vida, la libertad y la búsqueda de la felicidad. Sean blancos, negros, inmigrantes, nativos, hispanos, anglosajones ibéricos, sexo diverso, creyentes y no creyentes, todos consagran el carecer indivisible del derecho natural.

La libertad no es divisible, nuestra defensa de la libertad no se consagra en democracias aliberales y los regímenes socialistas, se constituye en el respeto de las diferencias, la promoción de la paz y el cumplimiento del límite del poder como fin estructural en sí.

Rechazando a las amenazas del comunismo en la región, creando conflictos, hambrunas y llevando a los individuos a la extrema pobreza, subyugados al poder del partido socialista, convertido en hegemonía ideológica en los medios de comunicación, intelectuales y agentes económicos, estamos de pie frente al totalitarismo más salvaje que nuestro continente ha visto, rechazamos a las ideas promocionadas desde el intervencionismo. Cara a las amenazas autoritarias, los libertarios premiamos la libertad política como esencial para construir un país socialmente en paz, negando la promoción de regímenes de carácter autocráticos causantes de agresiones a las libertades, aun cuando estos mismo salvando la economía de mercado, ya que creemos que el daño estructural sufrido por los individuos genera condiciones políticas adversas a la paz y la libertad que como individuos tenemos por derecho, creando fuertes divisiones y entiendo que las

MANIFIESTO LIBERTARIO DE LAS AMERICAS

víctimas de tales regímenes merecen el respeto a todos sus derechos consagrados por su condición humana. Los libertarios defendemos la vida como el derecho indivisible del resto, por lo tanto, que estamos del lado de las víctimas mortales de toda clase de régimen en nuestra América.

Laissez faire et laissez passer, le monde va de lui même: Dejen hacer y dejen pasar, el mundo va solo, palabras de origen francés que representan todo el objetivo del pensamiento libertario, promovemos y entendemos esto como la libre acción de los hombres, la formación de instituciones naturales que a lo largo del tiempo dieron forma al mundo, un orden espontáneo. La economía de mercado, capitalismo liberal, libre comercio, entre otros términos usados es la base del desarrollo del pensamiento libertario. El mercado somos todos los individuos en libre ejercicio de su trabajo, rechazamos cualquier acción estatal o privada que pueda perjudicar la legitimidad de ejercicio como de propiedad privada, por eso nuestros más grandes defensores del libre comercio entre nuestras naciones y el mundo de la forma más plena y libre que podamos tener, separando el Estado de la economía. Una sociedad sana que derrote a la pobreza estructural que nuestras naciones presentan, solo será posible mediante el más radical libre mercado, sin aranceles, impuestos y burocracias que destruyan al consumidor, principalmente el que se encuentra en condiciones de extrema pobreza, al empresario que busca crear un beneficio con su trabajo, principalmente al pequeño e independiente individuo que usando su humanidad invierte y genera empleo.

Conocemos de primera mano que nuestras naciones son hermanas, por lo tanto, creemos firmemente en la libre circulación de personas y mercancías, un mercado laboral de millones de personas, globalizado y libre permitirá convertirnos en una antorcha de libertad para las generaciones que han vivido en la pobreza.

Nuestras naciones enfrentan distintas dificultades que causan desde pobreza, violencia y muerte, los libertarios creemos que la solución de estos problemas pasa por la búsqueda de soluciones enmarcadas en la libertad individual, negando la violencia del Estado – principalmente causante de nuestras carencias – como factor positivo para su solución, los libertarios debemos levantar nuestra voz como un movimiento unificado para alcanzar la estabilidad económica y política en la región.

MOVIMIENTO LIBERTARIO

El pensamiento del *liberalismo* se organizó como un movimiento para conquistar la libertad frente al absolutismo antiguo, esas monarquías y reinos acabaron dando paso a las repúblicas en principios liberales. Degeneradas finalmente por el sentimiento aun absolutista de sus gobernantes, sustituyendo a la aristocracia, por el aparato republicano de funcionarios públicos. Nuestras ideas que dieron inicio a las más grandes revoluciones desde América y Europa, terminaron proclamando el poder absoluto a la voluntad del nuevo ejecutivo.

Las Repúblicas terminaron siendo aun peor que la corona, el *movimiento liberal clásico* del siglo XIX fue exitoso para acabar con el absolutismo de la corona, pero no tuvo la capacidad de limitar el poder político. Nosotros debemos plantear nuevas formas para limitar el nuevo absolutismo del funcionario, el *movimiento libertario* debe articular sus estructuras para alcanzar los objetivos de limitar al poder.

Nuestro movimiento consiste en miles de personas en distintas naciones, en distintas organizaciones en un sin fin de comunidades, promoviendo la libertad y la crítica al poder como sustento narrativo, contextualizado al panorama de las naciones. La libertad como propuesta para la solución de los problemas y la crítica como fundamento del enfoque narrativo, enfocado en la visión escéptica del poder político hoy reflejado en los gobiernos civiles. El pensamiento liberal logro sacar de la pobreza a millones de personas, libero a las naciones de la supervivencia, el mundo moderno parte del liberalismo clásico, la industria, tecnología, comunicación, política, filosofía y economía actual parte de la ruptura dada hace siglos por el pensamiento liberal.

El mundo globalizado e interconectado necesita nuevas ideas sustentadas en el liberalismo, ideas que logren dar respuesta a las problemáticas que los individuos afrontan todos los días, mientras los Estados funcionan como máquinas de expoliación. Ante este escenario el *pensamiento libertario* da el paso para alcanzar soluciones factibles a los problemas de un mundo diferente. Buscamos enfrentar el poder absoluto que hoy conservan los parlamentos, ministros y presidentes, quienes en su falsa representación controlan las vidas de millones de personas, dejando naciones enteras en la servidumbre.

El *movimiento libertario* no debe ser entendido como algo homogéneo, tampoco como una sola organización que se apropie para un selecto grupo las ideas, el movimiento libertario debe ser entendido como cada uno de los individuos estén organizados o no, pero comprometidos con la libertad, con su defensa y conquista la libertad en todos sus matices, sin importar nada más que su clara oposición al *neo absolutismo* (*Entendido como la utilización de las herramientas de*

MANIFIESTO LIBERTARIO DE LAS AMERICAS

un Estado absoluto, sustituyendo el mito de la ley religiosa, carácter de los regímenes antiguos, por el mito del Estado-Nacional y la voluntad general) que va construyendo un mundo al borde de perder todo.

Todas las acciones deben ser tomadas pensando tanto en nuestras organizaciones individuales, como la importancia de para alcanzar la libertad de nuestra región, tanto los objetivos individuales como grupales deben estar bajo un marco único para obtener una posición de fuerza frente a la amenaza totalitaria que cubre nuestras regiones.

NUESTRA VICTORIA

La defensa de nuestras ideas siempre viene con la interrogante de los mecanismos utilizados para alcanzar y preservar nuestras libertades. Los libertarios entendemos que para cualquier acción debemos tener la educación necesaria para desarrollar cualquier proceso, tanto como difundir nuestras ideas a la mayor cantidad de personas, como la formación de propuestas y políticas públicas. Por eso debemos como primer paso promover la formación de nuestros miembros y compañeros, mediante nuestros propios programas de formación o con los centros de pensamiento aliados de las ideas.

Ahí no queda todo, los libertarios debemos ser conscientes que nuestras ideas no solo deben quedar en papel, debemos tener personas formadas defendiendo nuestras ideas en cada rincón, sea en las *universidades, escuelas, partidos, organizaciones sin fines de lucro, organismos internacionales, sindicatos, asociaciones y movimientos sociales*. Gente con pancartas, megáfonos, carteles, banderas y todo lo necesario para la movilización en masas, todo enfocado en la mayor agrupación de personas posibles para obtener mediante la presión civil: **a)** Visibilidad ante los medios de comunicación y persona en el entorno, sintiendo estos la compañía de los libertarios. **b)** Presión por parte de la población a la elite política de turno, entiendo que esta en democracia responder a las demandas de las mayorías, en dictadura entiendo que solo mediante una población activa se puede construir una amenaza real para el régimen.

¿Los partidos libertarios? Si, partidos que no tengan otro fin obtener todo el poder posible, entiendo este los que nuestros principios y leyes determinan, no para gobernar a la población, sino para luchar contra cualquier intento de intervención del Estado. Los partidarios no solo deben entender las ideas de la libertad, deben estar psicológicamente preparados para alcanzar, mediante los mejores métodos disponibles el poder. El liderazgo es un carácter esencial de los partidos, no solo una cuestión ideológica, ya que esta ultima es responsabilidad de los

MANIFIESTO LIBERTARIO DE LAS AMERICAS

demás elementos encontrados en el movimiento. Con suficiente carácter, optimismo y compromiso los líderes deben enfocarse en obtener la fuerza necesaria y la influencia política.

En la coordinación y cooperación en todos los niveles nos garantizaran al mediano y largo plazo no solo obtener la influencia necesaria, sino también formar nuevas generaciones capaces de alcanzar los objetivos planteados de liberar a nuestra región del *neo absolutismo*.

Tenemos como libertarios la responsabilidad y el deber sea por la revolución o la reforma, obtener las libertades que nos arrebataron nuestros Estados modernos. Nunca rendirse, defender la libertad con responsabilidad y actuar con honor ante los enemigos de la libertad.